

自治協ニュース

第3007号
発行者
八本松住民
自治協議会
H31. 1. 20

本物に触れる、何かが生まれる

第8回八本松ふるさと文化祭



名曲を演奏される青山朋永氏(左)と青山佳子氏

子どもたちに「高い文化と芸術に触れる機会を

新サングテーマ 著名な音楽家 招致

八本松ふるさと文化祭実行委員会(会長 岩西利文)は10月21日 八本松地域センターで第8回八本松ふるさと文化祭を開催した。今年も天候にも恵まれ参加者数は昨年(750人)を大幅に上回る約900人の方が参加され大盛況となった。実行委員会は、か

ねてより質の高い文化と芸術に直接触れることの少ない子どもたちにその機会を提供しようとして、著名な音楽家の招致に努力してきた。その甲斐もあり、現在世界をまたに演奏活動されている青山朋永氏(元広島交響楽団首席バイオリニスト)と青山佳子氏(ピアノニスト)の来演が実現した。そこで、今回は新たに「本物に触れる、何かが生まれる」をサブテーマに加え、子どもたちの感受性や創造性も育める文化祭が開催された。

年頭の「おぼろ」



土久岡 住民自治協議会会長

新年明けましておめでとうございます。平成最後の年となる平成31年(2019年)

が明けました。本年5月から新たな元号のもとで希望に満ちた時代の始まりとなります。昨年は、7・6西日本豪雨災害が発生し、幸いにも私たちの地域では人災は免

れたものの、八本松地域に於ける被害については今後急ぎに恒久対策により災害への万全な備えが求められます。7・6災害時には地域のみなさまの真心の温かいご支援のもと対応することができ協議会を代表し

厚く御礼を申し上げます。本年も、あらゆる面でもっと「地域が変われる」節目の年として新たな改革にチャレンジし、勇躍前進して行く一年にして参りたいと思っております。常に住民本位の行動や活動体系

を維持しながらより良い明るい地域を目指して進めて参ります。地域の皆様方には、更なるご支援を賜りますようお願い申し上げます。八本松 住民自治協議会 会長 土久岡 章治

西日本豪雨の八本松災害記録も上映



豪雨の記録動画を見るみなさん

また、7月6日の西日本豪雨の教訓を地域の皆さんに広く知ってもらうため、自治協防災本部が制作した動画「八本松の災害記録」を特別上映するなど新たな企画も加わった。今回の文化祭の規模は、ステージの演目数12、出演者数約300名、展示会場の出展者数も新たなパフォーマンスも加わり16組、展示数は約200作品にのぼり文化祭の広がりを見せている。

さらに、実際に作品を作る体験コーナーも展示会場やバザー会場に6箇所(ぬり絵、絵手紙、デコパージュ、生け花、折紙、ハーバリウム)設けられ、多くの方が参加され

るとともに、バザーも大盛況で参加者間の会話もはずんでいた。最後に閉会の挨拶で土肥小学校校長は「子どもたちをはじめ参加者の皆さんは本物の芸術や楽しい演目、心にしみる作品や歴史に思う存分触れることができ、明日へのパワーになったと思う。また、バザーで盛り上げていただいて感謝する」と述べ文化祭を終了した。



華麗なステージのフィナーレ

第8回八本松ふるさと文化祭

ふれあいの場也大盛況

展示・体験コーナー & バザー会場



ぬり絵コーナー



絵手紙体験コーナー



テコバネ体験コーナー



飲み物販売



バザー会場



ハーバrium体験コーナー



食事休息所



うどん販売



書道パフォーマンス



講演する生活支援コーディネーターの上田さん

自治協福祉対策委員会が11月25日、地域センターで「平成30年度福祉講演会」を行った。この講演会は、各地域に福祉会を設立し活発な福祉活動を推進するために開催されたもの。講師には現在庄原市で生活支援コーディネーターとして活躍する上田氏が登壇した。

人と人のつながりが暮らし方を考える 「おたがいさま」が福祉の原点

福祉講演会

自治協福祉対策委員会は11月25日、地域センターで「平成30年度福祉講演会」を行った。この講演会は、各地域に福祉会を設立し活発な福祉活動を推進するために開催されたもの。講師には現在庄原市で生活支援コーディネーターとして活躍する上田氏が登壇した。

「今後声掛けをはじめよう、社会参加をして人のために尽くそう、ご近所を大切にしよう」等前向きな気持ちが多く記載され、有意義な講演会となった。

絶好のグラウンドゴルフ日和 ファミリーな好プレー続出

小学校区グラウンドゴルフファミリー大会



上位入賞者

11月11日体育振興部会は素晴らしい秋晴れのもと子どもから大人まで66名の参加を得て八本松小学校区グラウンドゴルフファミリー大会を開催。チームは小学生とそのご家族（ファミリー）にグラウンドゴルフ愛好家の皆さんが加わった混成チーム。競技は最長50mのコースを含む10ホールの2ラウンドプレー。また、競技とは別に景品付きのホールイ

ンワンゲームもあり、子どもたちと一緒に和気あいあいとグラウンドゴルフを楽しむ姿が見られた。上位表彰者は小学生の部では昨年につづき白鷺くんが優勝、準優勝に岡田くん、3位は西崎くん。大人女性では中野さんが優勝、準優勝に櫻井さん、3位は根山さん。大人男性は優勝は蔵野さん、準優勝に小川さん、3位は大道さんとなった。